
LE DICHIARAZIONI

Il vicepresidente  Pasquale  Gandolfi si è detto lieto di 
quest'occasione in cui si sottolinea ancora una volta la 
specificità del know-how bergamasco, e ha proseguito: 
"Confido che questa di oggi possa essere la prima di una 
serie di incontri di collaborazione, dai quali potranno 
nascere azioni utili per tutti, a partire dal nostro tessuto 
sociale e imprenditoriale. La Provincia deve tornare a 
essere protagonista della politica bergamasca, fatta anche 
di relazione tra il mondo sociale e quello economico-
produttivo. Il nuovo ruolo che le Province devono svolgere 
comincia a essere supportato dalle risorse che il governo 
sta destinando, risorse che significano più possibilità di 
azioni, più lavoro – ha aggiunto Pasquale Gandolfi – . 
Spero che l'anno che arriverà sia quello della rinascita 
della Provincia."

"E' arrivato il momento di stringere relazioni non solo a 
livello nazionale  – ha sottolineato Mahmoud Kombo – 
ma anche a livello territoriale. La Tanzania vuole lavorare 
con le piccole realtà, e Bergamo si distingue per la 
leadership e le eccellenze che annovera nel settore 
economico e industriale. Guardando quindi al futuro – ha 
proseguito  –  ravvisiamo nel vostro territorio grandi 
opportunità di investimento e di crescita a livello 
industriale, agricolo e turistico." Mahmoud Kombo ha poi 
invitato i presenti alla ricorrenza del 60esimo anniversario 
dell'Indipendenza della Tanzania che si celebrerà a Roma il 
2 dicembre per riscoprire il legame storico che unisce Italia 
alla Tanzania e poter iniziare a lavorare.



"Confindustria Bergamo vede con favore questi incontri 
con delegazioni estere – ha commentato Diego Gamba, 
coordinatore del Gruppo di Lavoro Internazionalizzazione 
di Confindustria Bergamo – per agevolare le opportunità di
business nel settore industriale: la nostra associazione è 
interessata all’interscambio commerciale tra soggetti di 
Paesi stranieri e le nostre imprese. E' corretto che la 
Provincia di Bergamo –  ha proseguito – ritorni a essere 
soggetto di collegamento tra le realtà estere e le aziende 
del territorio. Al fine di aumentare i rapporti con le realtà 
estere, Confindustria è disponibile fare sistema con le 
realtà del territorio," ha concluso Diego Gamba.


